

"A NOSOTROS NO NOS INTERESA LA O. N. U."

Mientras Cuba sea una cosa inalcanzable para sus hijos"

FELIPE RIVERO

(Asociación Nacionalista Cubana)

- ✓ "El que quiera ayudarnos, que nos ayude"
- ✓ "Hoy que ir a la guerra y mantenerse en ella"
- ✓ "La guerra argelina va a parecer juego de niños..."
- ✓ "Y el fin será una Cuba libre para todos los cubanos"



Poco después de la imprevista e inevitable "intervención" de él y sus compañeros en la asamblea general de las Naciones Unidas, Felipe Rivero —dirigente y vocero de la Asociación Nacionalista Cubana— visitó la casa de AHORA. He aquí algunas palabras y gestos de su conversación:

"La liberación de Cuba es nuestra razón de ser... El cubano que se olvide de esto, se olvida de sí mismo... Nuestro destino no sería siquiera el de los húngaros, sino el de los rusos blancos..."



"Hay que ir a la guerra, agotando todos los recursos para llegar a esa guerra y para mantenerse luego en esta guerra. La guerra que nosotros planeamos y que pudéramos decir que tuvo su debut en las Naciones Unidas va a hacer que la guerra argelina parezca un juego de niños..."

"A nosotros no nos interesan las Naciones Unidas... Poniendo las cosas en su justo valor, a nosotros no nos interesan las Naciones Unidas, ni nos interesa el mundo, mientras Cuba sea una cosa inalcanzable para sus mejores hijos... El que quiera ayudarnos que nos ayude, y el que nó, que nos combata, que nosotros los vamos a combatir a nuestra vez..."

"Nosotros somos la Asociación Nacionalista Cubana, que en esta hora amarga le abre sus brazos a todos los cubanos que estén conscientes de una razón fundamental: que el problema era es y será Cuba... Con mis compañeros de Movimiento, los hombres de la Brigada 2506, los patriotas que fueron a Fort Jackson y tantos y tantos cubanos que han mantenido en este proceso la postura vertical que exigen las circunstancias, estamos seguros que llegaremos al fin. Y el fin es una Cuba libre para todos los cubanos que no hayan olvidado que lo son".



**PELEANDO
POR CUBA
DONDE HAYA
QUE HACERLO**

Los cubanos no se resignan a dejar la patria en manos del comunismo y cada día lo demuestran. En la apertura de la Asamblea General de la ONU del pasado día 17, elementos pertenecientes a la Asociación Nacionalista Cubana hicieron acto de presencia en el salón principal para entregar denuncia del régimen criminal de Castro al Secretario U Thant. Provocaron una alteración en la asamblea. Aquí vemos a uno de los miembros de la comisión protestante cubana cuando increpaba a un miembro de la delegación comunista de Castro. (Foto UPI)

